

# PRESSEMITTEILUNG

24.10.2014

## **Landtagspräsident ehrt ehrenamtliche Prüferinnen und Prüfer der IHK Magdeburg**

In einer Festveranstaltung der Industrie- und Handelskammer Magdeburg am

**Samstag, 25. Oktober 2014,**

werden 165 Prüferinnen und Prüfer geehrt, die seit 20 Jahren als Vertreter der Arbeitgeber, der Arbeitnehmer oder als Lehrer der berufsbildenden Schulen dieses Ehrenamt ausüben.

In seiner Festrede wird **Landtagspräsident Detlef Gürth** das Engagement der insgesamt 1.273 Prüferinnen und Prüfer in den Prüfungsausschüssen der IHK Magdeburg würdigen. „Die ehrenamtlichen Prüfer bilden mit ihrer fachlichen und sozialen Kompetenz das Fundament für eine zukunftsorientierte Berufsaus- und -weiterbildung in Sachsen-Anhalt. Ausdruck dieses hohen Standards ist auch die Qualifikation in Form des Meisterbriefes. Diesen müssen wir als wichtiges Qualitätsmerkmal des deutschen Handwerkes bewahren, er garantiert sowohl Verbraucherschutz als auch Wertigkeit.“

**Die Festveranstaltung findet ab 14.30 Uhr in der Johanniskirche, Magdeburg, statt.**